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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 熱中症対策について 

(1) 熱中症警戒アラートの活用について 

  ア 同アラート発表時に、市の即時性の高い広報媒体で積極的に
警戒を呼びかけることについて 

イ 同アラート発表時で、暑さ指数が特に高い場合などに限定し
て、防災無線を活用して対策を呼びかけることについて 

(2) 夏場の一時的な休憩場所として、公共施設に気軽に立ち寄れ
るような環境づくりをさらに進めることについて 

(3) 官民連携で暑さや日差しから身を守ることのできる場所を増
やす取組をすることについて 

(4) 児童生徒の熱中症対策を部局横断で検討することについて 

 

２ 横須賀総合高校の在り方について 

(1) 中高一貫校について 

ア 教育委員会における今後の中高一貫校の設置に向けた検討 
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の見通しについて 

イ 中高一貫校の設置に向けた検討を終わらせ、現在の特色を生
かしたより魅力のある学校づくりをすることに対する市長の
見解について 

(2) 市民を優先的に入学させる制度の創設を検討することについ
て 


